
Les homonymes

Certains mots se prononcent de la même façon 
mais n’ont pas le même sens. Ce sont des homonymes.

Exemple : un avocat 
le légume ou le métier.

 Souvent, leur orthographe est différente.

Exemple : La pêche au thon.
Prends ton épuisette. 

 Parfois, leur orthographe est la même.

Exemple : Un moule à gâteaux.
La moule vit sur les rochers. 

➢ Il faut tenir compte du contexte pour choisir le 
bon homonyme.

 

Aide mémoire : quelques exemples

tante = l’oncle et la tante
tente = une tente de camping

ver = un ver de terre
verre = un verre d’eau
vers = le vers d’un poème
vers = vers l’école
vert = le maillot vert

maître = le maître de l’école
mètre = il mesure un mètre
mettre = mettre ses gants

moi = toi et moi
mois = le mois de juillet

cane = la cane et le canard
canne = la canne du vieillard

cent = cent euros
sang = une goutte de sang
sans = sans famille

cour = la cour de récréation
cours = le cours de maths
court = le chemin le plus court

dent = perdre une dent
dans = dans la rue


